

## LA XBOX METS (ENCORE) LE FEU !

Soumis par robocop  
21-03-2005

L'article suivant est en suédois et raconte l'histoire de Sammy, 8 ans, et de sa mère Anahi qui ont eu un gros problème avec leur XBOX pourtant équipée du nouveau cordon. La XBOX a fait des étincelles, et a dégagé de la fumée. En fait Sammy ne voyant pas d'image sur le téléviseur a simplement secoué un peu le cordon. Et une détonation a eu lieu privant de courant tout l'appartement. Ils ont immédiatement contacté le support de Microsoft et ont envoyé la console en réparation. Peter Svanfeldt, de Microsoft, a déclaré, "Incroyablement triste, je n'ai jamais entendu parlé d'un tel cas... Je ne sais pas si cela a à voir avec le câble ou la Xbox, le réseau électrique ou quelque chose d'autre... nous prenons ce cas très au sérieux bien sûr." Le gamin n'a pas été blessé ni la mère heureusement. Cela vient confirmer l'info comme quoi il y aurait des points de soudure défectueux sur une alimentation modèle Foxlink. Monsieur Microsoft ferait mieux de remplacer les alimentations des Xbox défectueuses, non ? Une pétition est en ligne ici avec déjà un millier de signatures depuis le 20 mars...

En attendant faites attention à vous! Vous êtes désormais au courant... sans jeu de mot....